



MARIANA LÓPEZ

MUESTRA

*(Dabbah-Torrejón,
Sánchez de Bustamante 1187.
Hasta fin de mes)*

Concentrada en el uso de la luz, en el color, en la riqueza visual que ofrece el mestizaje con lenguajes venidos del cine, del collage, de la fotografía, de la historia del arte e

incluso de las láminas coloridas de los manuales escolares, las obras que presenta Mariana López en la galería Dabbah-Torrejón señalan un punto de crisis, transformación y búsqueda con respecto a su trabajo anterior. En la vida de todo artista ese carácter marca, siempre, una etapa atractiva. En el caso de López (ésta es su tercera muestra individual), señala un dato absolutamente promisorio.